



Parti Bourgeois-  
Démocratique Suisse

## ***Communiqué de presse du 19 septembre 2013***

### **Traversée du lac enterrée par le Conseil National**

La traversée du lac, désirée depuis de nombreuses années par une majorité de genevois, vient d'être rejetée par la chambre basse ; pour être précis, c'est son intégration au réseau des routes nationales que les parlementaires ont remis en question. La majorité affirme en effet vouloir examiner en priorité l'extension de l'autoroute de contournement, alors même qu'elle a également rejeté la proposition allant dans ce sens. Pour rappel, c'est en 1988 que le peuple genevois a accepté l'initiative de la traversée de la rade et 25 ans plus tard, non seulement les travaux n'ont toujours pas débuté, mais de plus, la proposition qui visait à l'intégrer au réseau des routes nationales a été balayé d'un revers de main. Personne ne daigne nier les problèmes d'embouteillages que connaît le canton et dans le même temps, nos politiciens n'agissent pas de la façon qui s'impose pour changer cela.

Le PBD ne peut admettre un tel résultat de scrutin. Nous savons tous l'importance qu'a Genève au niveau de l'économie suisse et ne pas permettre à la zone de se donner les moyens de supporter l'activité qui s'y déroule est totalement irresponsable. Il est temps de donner à notre canton ce dont il a réellement besoin. Le PBD milite avec ardeur pour la traversée du lac et place beaucoup d'espoir dans la proposition d'un partenariat public-privé pour la construction qui devrait s'achever d'ici à 2030.

### **PBD, pour une responsabilité solidaire**

#### Renseignements :

M. Charles Piguet, Président (079 779 34 40 – [president@pbd-ge.ch](mailto:president@pbd-ge.ch))

[www.pbd-ge.ch](http://www.pbd-ge.ch)